

Kinshasa, RD Congo, 18 octobre (Infosplusgabon) - Entre 3,8 et 4 millions de personnes déplacées ont été enregistrées au 30 septembre dernier à travers différentes provinces de la RD Congo, a annoncé mercredi le porte-parole de l'équipe-pays de l'ONU, Joseph Makamba.

S'exprimant au cours du point de presse hebdomadaire de l'ONU, il a indiqué qu'en outre près de 300.000 nouveaux déplacés ont été enregistrés entre juin et septembre, citant le rapport du Bureau des Nations unies pour la coordination des affaires humanitaires (OCHA) sur le mouvement de la population au troisième trimestre de cette année.

«Le troisième trimestre a aussi enregistré un grand nombre de personnes retournées estimées à quelque 231.000 dont la majorité dans la province du Tanganyika avec près de 90.000 personnes, représentant 42% des retournés à travers la RD Congo», a ajouté M. Makamba.

Par ailleurs, la région du Kasaï (centre de la RD Congo) a connu un grand flux de retour au bercail entre août 2016 et septembre 2017, soit plus de 631.000 personnes qui ont regagné leurs villages d'origine, ce qui ramène à quelque 762.000 le nombre des personnes actuellement déplacées dans la région.

Selon les dernières statistiques de l'ONU, les attaques et affrontements armés représentent

plus de 64% des causes de déplacement de la population.

FIN/INFOSPLUSGABON/UIK/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon